

Red Arteaga: Un nuevo hito se suma al patrimonio histórico nacional en Uruguay

Sociedad



Publicada el: 27/02/25	Visitas: 68
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 32	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/red-arteaga-un-nuevo-hito-se-suma-al-patrimonio-historico-nacional-en-uruguay_19047.php



Sociedad

Red Arteaga: Un nuevo hito se suma al patrimonio histórico nacional en Uruguay

Red Arteaga: Un nuevo capítulo en la historia del patrimonio cultural uruguayo.

La Red de Saneamiento Arteaga es Declarada Monumento Histórico Nacional

El Ministerio de Educación y Cultura, a través de la Comisión del Patrimonio Cultural de la Nación y la Intendencia de Montevideo, celebró la reciente declaratoria de la Red de Saneamiento Arteaga como Monumento Histórico Nacional. En el acto, participaron el director de la Comisión del Patrimonio Cultural de la Nación, William Rey Ashfield, y el Intendente de Montevideo, Mauricio Zunino.

Un Hito en la Historia de Montevideo

Montevideo se posicionó, a mediados del siglo XIX, como la primera ciudad de América Latina en contar con un sistema de alcantarillado. Esta particularidad distingue a la capital uruguaya en el contexto latinoamericano, al haber construido una red de colectores singular. A lo largo de los años, esta red subterránea se desarrolló desde la Ciudad Vieja, expandiéndose hacia otros barrios en respuesta a la creciente demanda resultante de la urbanización. La calidad y el diseño estructural de la red han permitido que, hasta el día de hoy, el sistema continúe operando adecuadamente.

Inversiones para el Futuro

En el mismo evento, las autoridades del Departamento de Desarrollo Ambiental de la Intendencia de Montevideo anunciaron una inversión superior a los 11 millones de dólares destinados a mejorar el sistema de saneamiento. Estas acciones incluirán la inspección y actualización de bases de datos, así como la rehabilitación de tramos específicos de la red y la implementación de tecnología Liner. Estas intervenciones beneficiarán indirectamente a aproximadamente 450.000 personas, al reducir el riesgo de fallos en los colectores que pueden afectar el tránsito en el centro de la ciudad y presentar riesgos a la población que transita o reside en la zona, además de mitigar problemas ambientales derivados del mal funcionamiento de la red.

Inspección Integral de la Red Arteaga

Asimismo, se llevará a cabo una inspección exhaustiva de toda la Red Arteaga, que abarca unos 193 kilómetros de colectores. La información recopilada durante esta revisión permitirá actualizar la base de datos y establecer prioridades en la gestión de la red, basándose en el estado y características de cada tramo inspeccionado. La declaratoria de la Red de Saneamiento Arteaga como Monumento Histórico Nacional marca un paso significativo en la preservación del patrimonio cultural y urbano de Montevideo.

Imágenes

RED ARTEAGA: UN NUEVO HITO SE SUMA AL PATRIMONIO HISTÓRICO NACIONAL EN URUGUAY

Red arteaga un nuevo hito se suma al patrimonio historico nacional en uruguay

Tags

declaratoria, montevideo, nacional, patrimonio, cultural, saneamiento, historia, arteaga, colectores, sistema, monumento, intendencia

Noticias relacionadas

3.8 * *Conozca en detalle la intrigante Red Arteaga, un ingenioso sistema que se despliega a lo largo de 200 kilómetros bajo la ciudad de Montevideo*

4.4 * *La Intendencia de Montevideo lanza ambicioso proyecto de mejoras en la red de saneamiento, con una inversión de 70 millones de dólares*

4.7 * *Montevideo avanza hacia la modernización: se inicia la renovación de la antigua red Arteaga con innovadoras técnicas*

4.3 * *El ataque a la memoria: Vandalismo en monumento de la comunidad judía y una carta que lo justifica*

3.6 * *Enrique Antía rinde homenaje a Piria con la inauguración de un monumento y lanza críticas hacia la Comisión del Patrimonio; Willy Rey responde con firmeza*

4.3 * *Intendencia, Ose y comunidad se unen en acuerdo para ampliar el*

saneamiento en dos áreas de la ciudad

4.4 * *Se formalizó el respaldo financiero para proyectos de agua potable y saneamiento en la región*

3.5 * *William Rey: “La identidad colectiva juega un papel fundamental en la legitimación de los patrimonios”*

3.7 * *Inundaciones y duchas improvisadas: habitantes de La Paloma exigen soluciones de saneamiento urgente*

4.6 * *Este viernes se dará inicio a la inauguración del monumento en honor a los pioneros del surf*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo